

園長先生 だより

vol.29

2025年3月17日

学校法人 公文学園 のびてゆく幼稚園
園長 佐藤 弘之

「卒園式」のねらいとは？

来る3月20日（木・春分の日）に「卒園式」を執り行います。年長のご家庭の皆様、ご卒園おめでとうございます。のびてゆく幼稚園で3年間、通ってくれた子どもたちが立派に巣立ってくれるのは本当に嬉しいことですが、これまで一緒に過ごし、成長を見守ってきた私たちは寂しい思いもあります。

さて、「卒園式」は子どもたちにとってどのような意義があるのでしょうか。

①成長を実感し、自信を持つ機会

卒園式を迎えることで、「自分は大きくなった」「いろいろなことができるようになった」という成長を実感できます。園生活の思い出を振り返り、自信を持って次のステップへ進む心の準備ができます。

②感謝の気持ちを育む

先生やお友だち、家族への「ありがとう」の気持ちを伝えることで、人と人とのつながりの大切さを学びます。

③小学校への期待と意識の切り替え

修了証書を受け取ることで、「小学生になるんだ！」という自覚が芽生え、前向きな気持ちが生まれます。

子どもたちの巣立ちを皆でお祝いする一日にしたいと思います。



学校法人 公文学園
のびてゆく幼稚園



©えんちょうせんせい